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A C TA No µ..-
El 25 de setiembre de 1931 a las 17 y 30 horas y con 

asistencia de loa señores Concejales Dagnino,Cru.z y 

Brunet,celebr6 ses16n la Com1si6n Delegada d~ Fiestas, 

para considerar la siguiente_ "Orden del Día": 

DESIGNACION DE MESA.-

e.No 11.- Concejo de Administraoi6n,comun1ca 1ntegra

c16n de la Comisi6n Velegada,con los siguientes Conce

jales: Don Alberto R.Dagnino,Don Luis M.de Mula,Don J. 

Domingo Cruz y doctobes Carlos Ma.Percovich y Pdpero 

E.Brunet.-En dicha comunicac16n se establece que la Co-

mis16n Delegada,~odrá .!:_e!:!_nir~e_y_r.!.solve~ -2,oa siP1E,l!. 

me.~oria, de_t~eJt. - La i::lecrete.ria expresa que,para ei 

mejor desarrollo de las actividades a 1nic1arse,fac111• 

tando la firma de los decretos y de las actas,como asi

mismo para contralorear el movimiento de fondos,oorres

pondía proceder a la des1gnac16n de un Presidente y de 

un Tesorero.-

El señ~r Cruz est1m6 conveniente que tales designacio-

nes se efectuaran con la presencia de todos los miem

bros de la Comiei6n Delegada y propone para actuar en 

el oaráoter de Presidente ad-hoc,al e ef'ior Dagnino,has

ta tanto pudiera lograrse reunir la Com1ei6n,en la for

ma que lo 1ndic6.-

El señor Brunet se pronuno16 de acuerdo con lo propues-
// 



//to por el señor Cruz,quedando, por lo tanto,designado 

Presidente ad-hoc el sefior Dagnino,quien se hace cargo 

de dicho puesto,dando por abierto el acto.-

I. No l.- La Secretaría presenta nuevamente el plám ge

neral de 1lu.m1nac16n,que no pudo conside rarse el 11 del 

actual,por no haberse reunido la Comis16n.-Comprende 

el plán de que se trata, los estudios y a nte-proyeotqs 

respectivos para la decorac16n luminosa de la Ada.18 

de Julio y plazas que corresponden a esta arteria,para 

las pr6x1mas fiestas de Carnaval,detallando los gastos 

que demandar, la ejecuc16n de la misma,en materialee y 

mano de obra.-

En el plán de referencia,pued apreciarse una novedad 

en materia de 11uminac16n,puee se ha buscado un nuevo 

sistema de decorac16n luminosa de las plazas,como asi

mismo el que se refiere a la Ada.18 de Julio,en la que 

se colocarán luces de colores en la arboleda,en con

traste,con la luz clara de los arcos del medio de la 

calzada.-

El señor Dagnino se muestra partidario de que la pr6-

x1ma decorac16n luminosa del Carnava1,se realice en el 

Boulevard Artigaa,para provocar de esta manera que loa 

corsos que se iniciarían en dicho boulevard y la Ada.18 

de Jul1o,oontinuaran hasta los Pocitps.- Entiende que 

debe desplazarse el oorao,del centro de la ciudai,lo-
// 
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//grándose con ello nuevos motivos de atracc16n y siendo 

el B.Artigas,una via aprop6sito para realizar estos des

files.- Destaca que podrían obtenerse efectos de 11u

m.inaci6n muy hermosos.-

El seflor Cruz,dijo que la iniciativa del señor Dagnino 

era interesante y merecía por lo tanto un especial es

t udio,pero que,adV1.1!tiendo que la ilwninaci6n que con

vendría hacer en ese paraje,llevaria un largo tiempo 

de estudio,oonsideraba razonable que la propoaic16n 

formulada,se tuviera presente para el otro afio.- Por 

otra parte,continua diciendo,la centralizac16n de loa 

servicios de locomoc16n y las ventajas que represent an 

pa ra un mayor núvleo de oomerciantes,la real1zao16n 

de los corsos en la Ada. 18 de Julio,le inclinan a de

sear que,oon mayor tiempo,pueda ser considerada la i n• 

d1oao16n qu e se formula.-

El seflor Dagnino expresó que en vista de que ya se r ea-

lizaron los trabajos de dibujo Y cálcu l o de gastos de 

mat eriales y mano de obra para l a aveni da 18 de Julio 

y por ralta mat eria l de tiempo,no 1natatia en su pro

posito,per o que consideraba muy conveni ente que en la 

pr6x1ma 1lum1nao16n de 1933,ae hiciera el proyecto de 

1luminao16n el e l B.Artigaa.-

Dijo el señor Dagn1no,que en su ooncepto,oorrespondia 

tratar su proyeoto de realizar la 1luminaci6n de Car-

ll 



//naval a base de avisos comerciales.,-Manifiesta que, 

en Buenos Aires,se llev6 a cabo una iniciativa s~me

jante,con el mayor éxito.- En efecto, el costo de la 

referida 11uminac16n ru, de 200t000 nacionales.,habién-

/ 
doae logrado financiar a basede aviaos comerciales con 

un saldo favorable de 22.000 peaoa,lo que considera 

- un precedente auspicioso para que en nuestra ciudad 

se baga lo mismo.-

El sefior Cruz dijo que era necesario tener en cuenta, 

que Buenos Aires contaba con una enorme cantidad de 

comercios anunciadores,opn respecto a nuestra ciudad 

y que, una 1lum1nac16n que porporcionalmente,no es ma

yor que la que se hace en Montevideo.,existia el incon

veniente de tropezar con serias dificultades.,aunque 

estimaba,por otra parte,que se podría efectuar un en-

sayo.-

El aefior Dagnino ind.106 que dado la premura de ti.ampo 

que se dispone para el armado de los artefactoe,modifi.

car el proyecto actual JB ra adaptarlo oon avisos oo-

mercialea,podr!a d1ftcultar la preparac16n de loa mis

mos en la fecha oportuna,pero que oonvendria consultar 

a las prinoipalea agenoiae comerciales anunciadoras, 

entre ellas la• de lo■ aefiores Infantozzi,Capurro,eto., 

f1n de que se irvan manifestar a1 tienen 1nter~s en 

la eltplotao16n de aviaos en las plazas Independencia, 
// 
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//Libertad y Mercado de las Flores,para realizar en las 

mismas una artistica propaganda luminosa.- Toda esa 

decorac16n deberá ~levar una 1nor1po16n de "siempre 

- Alegría".-

- Los seflores Cruz y Brunet apoyar.on esta propoa1o16n 

del sefior Dagn1no.-

La SecPG.tar!a expone que,para lograr una mayor econo

mía en el costo de la 1luminao16n proyectade.,podrá su

primirse un arco de cada cuadra,lográmdose con esto, 

darle mayor efecto decorativo a la 1lum1nao16n de la 

arboleda.- Agrega que la economía de artefactos que 

se obtiene con esa mod1ficac16n,dará a la Com1s16n la 

oportunidad de atender los pedidos de los Concejos del 

Interior.-

Los miembros presentes acordaron que esta t.empora&., 

no deben atenderse pedidoe de esta natii.raleza,por cuan

to el Concejo de Monte~deo haoe un verdadero eafu.er

zo en organizar las fiestas de este año y no puede de 

n~nguna manera distraer erogaciones que las estr1c-

taIItente 1nd1q¡ das para los featejoa,dentro de un mar

gen de eoonom!a■.-

se aoepta la moct1r1oac16n propuesta por ~eoretar!a pa

ra ■uprimj.r un arco en oada cuadra.-

La mi•ma agrega que,i:ara llevar a cabo el proyecto a

probado,requiere aut~r1zao16n para llenar doa vacantes 
// 



//de electricistas que existen en el taller,a fin de com

pletar el núxnero de 20 opwrarioe que fué el acordado 

oportunamente.~ Dijo que las obras de deeoraci6n 1u

m1nosa a realizarse,hacen necesario aumenta~ el perso

nal con un D1bujante,chtro herreros y dos electr1cis

tas,pudi~ndose con ello estar en condiciones de ejecu

tar las obraa,dentro de un plazo conveniente.-

El señor Cruz expree6 que,por su p~rte,no existía nin

gun inconveniente en facultar a la Secretaria a que 

tomara el personal competente a que se refiere,1nd1can

do que seria juato dar preferencia,en lo poe1ble,a los 

que prestaron iguales servioioa en la anterior tempo-

rada.-

En el mismo sentido se expresaron los sefior-es Dagnino 

y Brunet.-

Otra cuestión que desea plantar la Secretaría es so-

bre la fecha de 1nc1aei6n de 1as obras de armado de 

arteractoe.-E■tima que estas deberán empezarse el lo 

de octubre con el personal completo a que alude,adop

tjndoae el trabajo continuo para lograr que los prime

ros diaa del mes de enero p~oximo,puedan entregarse a 

la Usina E~~ctrica,todoa loe elementos de 1lwn1nac16n 

cu.Jd.edosamente preparados.-

Se faculta a la Secretaria para que proceda en conee-

01eno1a.- Tambien se reaolvi6 que ~sta aolictte preau-
// 
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/ /puesto a la Usina El éctrica para realizar el trabajo 

de colocaci6n,etc. 

Para atender a l os gastos que ae originen a fin de lle-

- var a l a práctica el proyecto de 1lu.minaoi6n aprobado, 

se resuel ve que la 1mputac16n de l os mismos se haga al 

rubro "Alumbrado Públ ico "hasta tanto la Asamblea Re-

presentati va no rasuelva votar 10s $ 50.000 solicita

dos por e l Conoejo,como asimiamo la autor1zao16n para 

-abonar los gastos del taller,oon las economía■ del men-

- clonado rubro.-

e.No 10. - ILtlíMINACION A BASE DE AVISOS OOMERCIAIES. -

Se di6 cuenta del proyecto preaentado por el s eñor Dag

nino para que la 1lum1nao16n se haga a base de aViaos 

comerciales a fin de lograr l a f1nanc1ac16n de la mi•

ma con el producido de los mismos.-

En virtud de haberse considerado_!! proyecto!!!_ que.!!. 

trata~ il plán ~ 1lum1nac16n general,~ resuelve 

Jll!. archivo.-

c . No . 12. - ARRI ENIX> DE SI LLAS PROPIEDAD DK LA COMISION.

Se d16 cuenta de l a propoa1c16n fonnalada por el ■ efior 

Cril.z para que el arr iendo de ■illaa para cor■os,rambla■, 

etc.se baga por cuanta del kunio1p1o.-

El aefior Cruz dljo que su proyecto tendia no aolo al 

arbitrio de nuevoa .reoursoe,aino a evitar abuaos que 

ae estaban generalizando entre loa arrendatario■ de 
// 



//sillas.- En el arriendo de sillas para los espectácu! 

loa de la "Semana Cr1olla" ,es donde babia podido notar, 

esJScialmente las anternativas desfavorables para loa 

intereses del Mun1c1p1o,en virtud de la rebaja aistemá! 

tica de las proposiciones de arriendo,apesar de que no 

existían razones de ninguna naturaleza que provocar a n 

l~s oferta• cada vez maa inferiores.- A¡ proceder la 

Co:milSn Delegada al arriendo por su .cuenta;en la Últi-

ma fiesta realizada en el Prado,pudo apreciarse u na a

preciable ganancia con el nuevo a1stema .adoptado,en com-

parac16n a loa precios que ofrecían los 11c1tantes.~ 

Como e■ natural,el ~xi.to de ese prooedimiento,lo lleva 

a proponer que la Comis16n De1egada,dieponga la cons

tru.cc16n de 1as a111as necesarias para d;ender por su 

cuenta el servicio de silla• en las ramblaa,oorsos,eto. 

Pregunta a la Secreté.ría en cuanto est 1ma el costo de 

cada aille,a lo que ~eta responde que aproxi.madamente 

será de$ 0.50 cada una.-

El aeñor Crtlz llama la ateno16n que en pocas ~oo~es, 

podr, lograrse la obteno16n del costo de la■ silla■, 

quedando 6ataa de propiedad del Mum.cipio.- En cuanto 

a .loa coraoa de focitoa y a fin de atender el aerV1o1o 

ae sillaa,oonvendria conocer las condioionea en que ae 

nou&ntra arrendado a particularea.-

El aefior Dagn1no juzg6 interesante realizar un estudio 
// 



L N'l 29981 

//detenido de la proposici6n formulada por el señor Cruz 

estimando conveniente que antes de adoptars& -resoluoi6n 

en la misma,la Secretaría prepare un informe estable

ciendo costo de las sillas,recu.rsos aproximados a ob

tenerse y s~tuao16n de arrendatario del que tiene a 

su cargo el servicio de Poci tos •. -

El señor Brunet aprob6 la 1nd.1cac16n formulada.

PROGRAMA DE FESTEJOS.-

La Secrataria consulta a la Com1s16n,s1 cree oportuna 

la formulao16n del programa general de festejos a rea

lizarse en. la próxima temporada de Verano y Carnaval, 

estableciéndose_ en el mismo loa gastos y recursos que 

representaría su cumplimiento.-

Se aoord6 que dioho programa,sea traído a considerac16n 

de la Delegada,en el pr6ximo Acuerdo.-

P.No.1.- PERSONAL .DE TALLERES SOLICITA EFECTIVIDAD EN 

.SUS CARG<l> .-

El personal extraordinario de loa Talleres de la Com1-

s16n, ■ol1cita que,en virtud de loa perjuicio■ que le■ 

ocaa1ona el trabajo dieoontinup,se les d~ · efeot1V1dad 

en esos oargos,teniendo en cuenta la espeo1alizaci6n 

en 1oe trabajos que ejecutan.- Expresan que al fin 1n-

d1cado,e■tán diapueatoa a aoept• tareas en otras re

particiones del Municipio.-

Se resuelve tener eLcuenta !l petitorio 



// SOLICITUD DE RECURSOS A LA ASAMBLEA REPRESENTATIVA.

C.No.13.- Concejo comunica que resolvi6 continuar la 

contratací6n de los trabajos para el arreglo de los 

-artefactos eléctr1cos,s1guiéndose el régimen de labor 

dispuesto ultima.mente por la Corporac16n.- Expresa 

que al propio tiempo-,.se resolv16 s ,olicitar de la Asam

blea Representativa,la suma de$ 50.000 para las pr6-

ximas fiestas de Verano y Carnaval y que se faculte 

al Concejo a hacer uso de las economías de alumbrado 

P~blico y en la parte que fuera neeesarta,para abonar 

esa contratac16n de trabajos de artefactos.-

Se resuelve tener presente esta comunicaci6n.-

No siendo para mas el acto ~e levanta la se

sión siendo las 18 y ~o.-

• Arturo Arturo. 
secretario 

' 

Presidente ad-hoc. 


